



Enseignement d'Exploration Journalisme 2013_2014

« Renvoyé Spécial » du pays d'origine au pays d'accueil

Les élèves de l'Enseignement d'Exploration « Journalisme » (2nde) ont été sélectionnés pour rencontrer un journaliste réfugié en France.

40 journalistes tués, 184 journalistes emprisonnés (selon l'ONG Reporters sans Frontières) est la triste réalité de la liberté d'expression dans le monde en 2013. « Renvoyé Spécial » est une action (en partenariat avec le CLEMI, la Maison des journalistes et Presstalis) qui donne à des lycéens la chance d'échanger avec un journaliste réfugié. Ce témoignage a pour but de faire prendre conscience aux élèves que la liberté de la presse n'est pas toujours une évidence dans tous les pays. En effet, ce métier comporte des difficultés et des risques.

Cette action s'inscrit dans le cadre de l'Enseignement d'Exploration 2nde « Journalisme » (thème : littérature et société), de l'éducation aux médias qui permet d'éveiller l'esprit critique des futurs citoyens.

Pour le moment, nous ne connaissons pas encore l'identité et la nationalité du journaliste que nous allons accueillir car il est toujours sous la menace de pressions psychologiques ou physiques. Mais nous préparons déjà sa venue avec hâte.

Rendez-vous d'ici quelque temps pour le compte-rendu de cette expérience originale et enrichissante!





Les élèves de l'EE2 « journalisme »

